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Al Consiglio Regionale della Gi.Fra. di Puglia 
A tutti i membri dei consigli locali della Gi.Fra. di Puglia 

A tutti gli assistenti locali della Gi.Fra. di Puglia 
A tutti i membri delle commissioni regionali della Gi.Fra. di Puglia 

A tutti i delegati OFS per la Gi.Fra. di Puglia 
 

Prot.  N° 7 del 19/09/2019  

OGGETTO: Convocazione assemblea regionale di inizio anno 

Ciao ragazzi come state? 

Noi del consiglio regionale ci siamo incontrati lo scorso fine settimana per iniziare a 
programmare questo anno fraterno, il primo di questo mandato. Tante sono state le 
idee e le riflessioni fatte in questo consiglio e tanto è stato l’entusiasmo e la voglia di 
iniziare questo percorso che non sappiamo ancora dove ci porterà ma siamo sicuri che 
affidandoci a Lui tutto andrà per il meglio. 

Vi scrivo pertanto per convocare tutti i consigli locali, tutti gli assistenti locali, tutti i 
delegati OFS per la Gi.Fra. e tutti i membri delle commissioni regionali all’ 
assemblea regionale di inizio anno che si terrà il 20 Ottobre 2019 presso il Centro di 
spiritualità e socialità “San Francesco” in Via Gentile, 92 – 70126 Bari 

Il programma della giornata sarà il seguente: 

 Ore 9:00: Arrivi 
 Ore 9:15: Santa Messa 
 Ore 10:15: Inizio assemblea 
 Ore 13:00: Pranzo 
 Ore 14:15: Workshop 
 Ore 15:30: Condivisione 
 Ore 16:00: Preghiera 
 Ore 16:30: Saluti e partenze 
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Sarà possibile iscriversi dal 19/09/2019 al 13/10/2019.  
 
Il costo dell’assemblea sarà di 5€ da dare all’arrivo in segreteria. Il viaggio sarà 
in autonomia e il pranzo sarà a sacco. 
 
Ci siamo interrogati molto sul senso e l’utilità che un assemblea regionale dovrebbe 
avere ed è per questo che vi anticipo che, come potete vedere dal programma, questa 
sarà un assemblea leggermente diversa dal solito. Per questo chiedo a tutti i consigli 
di essere presenti e di farlo nella loro totalità (e non solo con un rappresentate) e 
di essere presenti per tutto il tempo dall’inizio alla fine. Vogliamo che, come 
prima cosa, questi momenti diventino momenti per stare insieme con voi e prenderci 
del tempo per fermarci e conoscerci sempre meglio per poi poter insieme progettare il 
futuro della nostra bellissima fraternità regionale.  
 

Un’ ultima cosa. Come consiglio ci siamo confrontati molto sulla questione 
ambientale. Riteniamo che come giovani francescani sia opportuno iniziare a 
preoccuparci seriamente dei danni che stiamo arrecando al nostro pianeta. Per questo 
vi chiediamo, quando preparerete lo zaino per il pranzo a sacco, di non portare 
bottigliette di plastica ma cercare soluzioni alternative come ad esempio le borracce o 
le bottiglie di plastica riciclabile. Questo può sembrare che sia nulla ma se tutti 
iniziamo a fare la nostra parte sicuramente qualcosa inizierà a cambiare. 

 

Con la speranza di avervi detto tutto e di vedervi tutti all’assemblea  
A nome mio e di tutto il consiglio regionale 
Un abbraccio 
 

Leonardo Colotti 


